

MANGO

Política de Sostenibilidad Ambiental

Ámbito de Aplicación

Compromisos de Actuación Medioambiental y Sostenibilidad

Política de Sostenibilidad Ambiental

1. Ámbito de Aplicación

MANGO MNG, S.A. (Mango) es consciente de la importancia de realizar sus actividades empresariales bajo criterios que respeten el medio ambiente y promuevan el desarrollo sostenible en todas sus áreas de influencia.

Nos comprometemos firmemente a gestionar todas nuestras operaciones de acuerdo con las normativas locales, nacionales e internacionales, y las mejores prácticas, para prevenir, mitigar y remediar los impactos negativos sobre el medio ambiente.

Con el fin de garantizar este enfoque, Mango establece una serie de compromisos que constituyen el marco de actuación de la política de sostenibilidad ambiental de la compañía.

Esta política es válida para todas las operaciones de nuestra empresa. Anualmente, revisamos nuestras prioridades y ajustamos nuestras estrategias y hojas de ruta basadas en un proceso

de evaluación de riesgos e impactos.

Informamos sobre nuestro progreso en materia ambiental en nuestro Informe Anual de Información No Financiera.

2. Compromisos de Actuación Medioambiental y Sostenibilidad

Mango asume una serie de compromisos fundamentales para garantizar el respeto y la protección del medio ambiente:

2.1. Cumplimiento Normativo

Mango asegura el cumplimiento de la legislación ambiental vigente en todos los países donde opera, utilizando dicha normativa como marco de referencia.

La compañía se compromete a gestionar su negocio de acuerdo con las regulaciones locales, nacionales e internacionales, y fomenta una mejora continua de sus prácticas ambientales.

Al mismo tiempo, reconocemos que el cumplimiento legal por sí solo no es suficiente. Por ello, utilizamos nuestro tamaño y escala para impulsar una mejora continua y amplificar la velocidad e impacto de la transformación en toda la industria.

Adoptamos un enfoque basado en la cadena de valor, informado por la mejor ciencia disponible y una consideración cuidadosa de los aspectos sociales y los derechos humanos en todas nuestras políticas y estrategias ambientales.

2.2. Responsabilidad Ambiental

En línea con las metas del Acuerdo Climático de París y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, Mango trabaja para lograr un impacto neto cero en el cambio climático, optimizando su cadena de suministro y apoyando acciones transformadoras dentro de la industria.

La compañía se compromete a avanzar hacia un futuro sostenible, contribuyendo activamente

a la reducción del impacto ambiental global y fomentando la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Mango se compromete a adoptar los criterios de circularidad que maximicen el valor de los productos y recursos a través de su reutilización, reparación y reciclaje. Este enfoque es esencial para abordar los retos del cambio climático y la degradación de los recursos, dos de los mayores desafíos a los que se enfrenta el planeta.

2.3. Protección de la Biodiversidad

Mango asume el compromiso de proteger y conservar la biodiversidad a lo largo de todas sus operaciones.

La compañía trabaja en la construcción de una cadena de suministro libre de deforestación y que no contribuya a la conversión de tierras. Asimismo, nos comprometemos a reducir nuestro impacto disminuyendo la superficie de tierra necesaria para producir nuestros productos. Para

las tierras utilizadas, también nos enfocamos en mejorar la salud del suelo, generando un impacto positivo en el clima, el agua y la biodiversidad. Como parte central de nuestros esfuerzos para reducir el impacto y la dependencia de la tierra, nos comprometemos a desacoplar el uso de recursos del crecimiento empresarial, aumentar el uso de materiales reciclados y asegurar que solo adquirimos fibras de menor impacto.

Además, nos comprometemos a contribuir a la reversión de la pérdida de la naturaleza y a los objetivos globales de biodiversidad. Logramos esto mediante la prevención y reducción de nuestro impacto general sobre la biodiversidad y los ecosistemas naturales afectados por nuestra cadena de valor, y apoyando la protección y restauración de la biodiversidad y los ecosistemas naturales.

2.4. Descarbonización y Gestión de Recursos

Mango impulsará proyectos orientados a la descarbonización y a la mejora en la gestión de re-

ursos, alineados con los objetivos establecidos en su Estrategia de Sostenibilidad 2030. Estos proyectos incluirán procedimientos de evaluación e indicadores de desempeño ambiental a lo largo de toda la cadena de valor para monitorear el impacto y asegurar un proceso de mejora continua.

Mango está comprometido a reducir la dependencia de recursos vírgenes mediante el uso de materiales reciclados y a mejorar la salud del suelo. La compañía busca minimizar su impacto en los ecosistemas naturales y apoya la protección y restauración de la biodiversidad a través de una gestión responsable de la cadena de suministro.

Mango trabaja activamente para reducir su impacto climático y es consciente de la importancia de la gestión responsable del agua, la deforestación y la biodiversidad. Además, se compromete a reducir la dependencia de recursos vírgenes mediante el aumento del uso de

materiales reciclados, implementando prácticas agrícolas regenerativas, especialmente en la producción de algodón y lana, lo que contribuye a la preservación de los recursos naturales y mejora la resiliencia climática de los agricultores. Así mismo, Mango está comprometido a minimizar la liberación de microfibras para reducir su impacto en los ecosistemas.

2.5. Cadena de Suministro Responsable

Mango requiere que toda su cadena de suministro opere respetando el medio ambiente y cumpla con la legislación vigente, siguiendo el código de conducta que es de obligado cumplimiento para todos los proveedores y fabricantes.

2.6. Compromiso con la gestión responsable de agua y químicos

Mango reconoce la importancia del agua como recurso limitado y esencial para la supervivencia, y trabaja para desacoplar el uso del agua

del crecimiento empresarial, al mismo tiempo que busca hacer su crecimiento más resiliente al agua.

Mango se compromete a reducir el impacto en el agua mediante metas medibles a lo largo de toda nuestra cadena de valor, prestando atención tanto a los impactos globales como locales, y reconociendo que cada cuenca tiene desafíos únicos.

Mango adopta un enfoque progresivo para la gestión de sustancias químicas, que va más allá del cumplimiento de la legislación vigente.

La compañía sigue directrices estrictas para garantizar que todas las sustancias químicas utilizadas sean seguras y no representen un riesgo ni para la salud humana ni para el medio ambiente. Además, fomenta la circularidad en sus productos al asegurarse de que los químicos empleados permitan el reciclaje y la reutilización de estos.

2.7. Transición Justa

Reconociendo que la sostenibilidad medioambiental está profundamente conectada con la sostenibilidad social, Mango adopta el principio de “transición justa”, asegurando que sus acciones para abordar la crisis climática, la protección de la biodiversidad y la mitigación de otros impactos ambientales respeten y promuevan los derechos humanos.

2.8. Comunicación y Colaboración.

Mango mantendrá canales de comunicación efectivos con todos sus grupos de interés (colaboradores, proveedores, tiendas propias y franquicias, y la sociedad en general) para promover y ejecutar prácticas ambientales que fomenten el uso eficiente de los recursos y la reducción del impacto ambiental a lo largo de toda su cadena de actividades.

La transparencia es un pilar esencial en la estrategia de sostenibilidad de Mango. La compañía

ha avanzado significativamente en la trazabilidad de materiales y la recopilación de datos, y se compromete a informar anualmente sobre su progreso a través de informes de sostenibilidad. Estos informes detallan las prácticas de la empresa y sus impactos medioambientales, proporcionando una visión clara y precisa de los avances y desafíos en materia de sostenibilidad.

9. Implementación y Supervisión

La implementación de esta política de sostenibilidad y las estrategias de apoyo es responsabilidad del del Comité de Sostenibilidad de Mango, en colaboración con el equipo de Alta Dirección.

El comité de Sostenibilidad velará por el cumplimiento de la política, la asignación de los recursos necesarios y la ejecución de las estrategias correspondientes. Este comité está compuesto por los responsables de las funciones empresariales y áreas clave de la compañía, incluyendo Producto, Logística, Comunicación

y otras funciones relevantes para la estrategia de sostenibilidad, respaldado por un equipo de expertos del Departamento de Sostenibilidad de la compañía.

La implementación de esta política se apoya en una serie de Directrices e Instrucciones específicas para cada área de impacto, incluyendo la obligación de hacer cumplir los requisitos a lo largo de toda la cadena de actividades.

La política será revisada periódicamente para adaptarse a los cambios en el entorno y las nuevas necesidades que puedan surgir, garantizando que siempre esté alineada con los mejores estándares de sostenibilidad.

MANGO